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学校行事は毎日の授業（教科学習など）と同じくらい大切です。なぜなら，竹が節を作

りながら伸びていくように，子ども達は学校行事を節目として，自信を持ったりやる気を

出したりしながら成長していくからです。コロナの影響は大きいけれど，学校としてでき

ることは何か，どういう形ならできるのかを考えながら，そしてコロナ対策を講じながら，

いろいろな行事を実施しています。とかく暗くなりがちな世相ですが，子ども達がいろい

ろな行事を体験し，明るく伸びやかに学校生活を送ってくれることを願っています。 

 

マラソン試走（11/24(火)，11/30（月）） 

 12 月 8 日（火）のマラソン大会に向けて，低学年 1.2 ㎞，中学年 2.0

㎞，高学年 3.0 ㎞のコースを試走しました。通りかかった車のドライバ

ーの方々も子どもの安全に配慮してくださり，無事に全員完走できまし

た。本番のスタートは，低学年 10 時 50 分，中学年 11 時 00 分，高

学年 11 時 15 分の予定です（変更があるかもしれません）。沿道でのご

声援をよろしくお願いします。 

 

新米の日祭り（11/26(木)） 

 佐竹孝太さんのお世話で収穫した新米を使って収穫祭を行いました。ただ，今年はコロナ対策のため

調理や全校での会食を取り止め，炊いたお米を教室に配り，各自でおにぎりを作って，給食のおかずと

一緒に各教室で食べるという形にしました（名前も「新米の日祭り」に変更）。昨年度までのように，豚

汁・生姜焼き・手巻き寿司などを全校で食べることはできませんでしたが，新米のおにぎりはとてもお 

いしく，5 升のお米が(!!)子ども達のおなかの中に入りました。 

ケーブルテレビ収録（11/27(金)） 

 例年 11 月に開催されている「小中学校の音楽祭」もコロナの影響で

中止になりました。ところが，四万十ケーブルテレビさんが町内各校を回

って歌や合奏を撮影し，それを放送する番組（テレビ de 音楽祭）を提案

してくださり，七里小も応募しました。先日，全校で「さがそう地球の宝

物」を歌い，「ソーラン節」を演奏しているところを収録しました。放送

日は未定ですが，年末年始に複数回放送する予定と聞いています。 

 

 

 

 

 

七里小通信 
2020 年 12 月１日（火）№15 七里小学校長 中島克明 

入賞おめでとう！ 
税に関する作品展 毛筆の部 銅 賞 横山 葵さん（1 年） 

コンテナしょうが観察ノート 奨励賞 笹岡 美彩姫さん（3 年） 

     〃        努力賞 嶋岡 葵さん（3 年） 

5 年生が洗米をして 

明るく伸びやかに！ 

支援員さんたちがご飯を炊き 自分でおにぎりを作り おいしくいただきました 

本番撮影中！ 

力走中！ 


